

AGNÈS

MICHEL

J'ai 35 ans et suis consultante indépendante dans le domaine financier.

Je suis candidate pour la première fois et m'engage, si vous me faites confiance, à me consacrer entièrement à ce seul mandat de députée. Je milite au sein d'EELV depuis 3 ans. Mon fort engagement militant, à la fois local et national, m'a conduite à devenir la Responsable de la Commission Économie et Sociale du parti.

David BELLARD

J'ai 33 ans et je suis journaliste dans la presse économique.

J'ai rejoint Europe Écologie en 2009 et j'en suis aujourd'hui délégué en charge de la protection sociale. Nous pouvons changer les choses et construire d'autres façons de vivre ensemble, de manière plus apaisée et plus respectueuse. Cette certitude fonde mon engagement aujourd'hui aux côtés d'Agnès Michel.



DAVID BELLARD

remplaçant

Retrouvez les candidat-e-s sur www.agnesmichel.eelv-legislatives.fr

Bonjour,

La gauche revient au pouvoir après 10 ans d'une droite dure et inefficace. Le nouveau Président a besoin d'une Assemblée Nationale à la hauteur des enjeux des réformes économiques, financières, sociales et surtout écologiques, plus que nécessaires pour nous toutes et tous.

Les écologistes porteront ces réformes profondes qui couvrent tous les aspects de notre vie au travers de la transition vers une société écologique respectueuse de notre environnement. Des milliers d'emplois de qualité peuvent ainsi être créés, dans le recyclage, les nouveaux modes de transport, la garde des enfants ou encore l'accompagnement des plus fragiles.

Élire des députés EELV est essentiel car notre pays a besoin de toutes les forces et énergies réformistes, et de l'alternative essentielle que représente l'écologie politique.

Je suis candidate EELV car le PS a besoin de ses alliés, pour le soutenir, mais aussi pour le pousser à aller plus loin dans sa vision écologique. Je serai une députée attentive à l'état de nos finances publiques et soutien d'une Europe plus forte. Je serai une députée qui se battra pour un impôt juste, qui cessera de privilégier les plus riches. Je serai une députée qui défendra l'amélioration de notre santé, de notre alimentation et de nos conditions de vie.

